

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第38号 (令和6年11月8日)

学習発表会④～学習発表会の様子②～

5年生 劇【パイレーツ オブ カリビアン】



この劇はみなさんの意見や工夫によってシナリオやセリフ、動きが作られたオリジナルのものだと聞いています。この学習発表会を自分たちの手で成功させようとするみなさんの気持ちに感動しました。また堂々とした演技とともに、体育や算数などで「〇〇さんはこれが得意だよね」ということをクラス全員がわかっているということにも感動しました。朝練習もよくやっていましたね。ご苦労様でした。

5・6年生 合奏【彼こそが海賊】



【パイレーツ オブ カリビアン】からつづく5・6年生一体となつての演奏でした。あのむずかしいリズムを一人一人が練習によって自分のものにして「心を一つに」演奏しました。とても厚みのある演奏でした。見事でした。

6年生 和太鼓演奏【清流登り打ち】



最後の演目、6年生の和太鼓演奏「清流登り打ち」は体にも心にも響く音で、音の強弱がしっかりとついていて、なおさら迫力を感じました。予行の時にみなさんの演奏を1年生から5年生までが食い入るように、またあこがれの目で見ていました。予行の時もそうでしたが本番も「自分たちもやりたい」と思うような演奏でした。とてもよいお手本でした。感謝・感動です。

みなさんへ

この学習発表会は、どの人も一所懸命がんばり、どの学年も力を合わせて演目を行いました。でも最初からできていたわけではありません。練習期間を含めて「難しことに挑戦した」「一所懸命がんばった」「みんなで力を合わせたひとつのことやりきった」のだと思います。

この学習発表会をとおして「自分はがんばった」「友達もがんばっていた」「こんないいところを見つけた」「みんなでやったら気持ちいいなあ」などの思いや喜びをもってくれていたらうれしいです。そしてそんな思いをこれから生かしてほしいと思います。

私にとっても、みなさんのがんばりに感動したとても心に残る学習発表会でした。みなさん良いものを見せてくれてありがとうございました。



保護者の皆様へ

当日は、雨の中、お越しいただき、誠にありがとうございました。また皆様には、お子さんへのサポートに感謝申し上げます。今後とも引き続き本校の教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。